



【プール開き・6/10～】

いよいよプール開きが行われました。1年生は6/10の2校時に行いました。教室で着替え、注意を聞き、体操をしてシャワーを浴び、プールに入りました。1年生は、小プール（膝くらいまでの水位）で学習します。シャワーや水はまだ冷たく肩まで沈む、頭まで沈むなど少しずつ水に慣れるよう段階を踏んで活動していました。水の中のボール拾いは、子どもたちの好きな活動で、勢いよくもぐり、ボールを拾っていました。水に慣れて5・6年生では、泳げるようになると思います。



【1年生のプール開きの様子】

【JRC登録式：6/19・水】

本校は、JRC活動に取り組んでおり、標記の「JRC登録式」を行いました。宮崎県青少年赤十字賛助奉仕団 副委員長 落合様他4名の皆様が来られ、バッジやぞうきんの寄贈等がありました。JRCの活動として、「マグロン集会」（善い行いをした児童を奨励する活動）やクリーン活動、募金活動を行っています。アンリー・デュナンの教えを学び、福祉の心を培ってほしいと思います。



【落合氏の話聞く子どもたち】

【榎原小学校との交流会：6/20・木】

昨年度から始めた企画で2年目になります。昨年度大変好評で、今年度は2回計画しています。榎原小42名の児童が、本校児童と2時間交流しました。どの学年も、お互いに馴染み、楽しく活動・交流していました。帰校時刻になると別れを惜しむ姿がほほえましく、次回が待ち遠しいことでしょう。社会性やコミュニケーション能力を育成することができればと思います。



【1年生の様子】

【地区懇談会：6/27・金】

お忙しい中、子どもたちを取り巻く問題について、ご協議いただきありがとうございます。今後とも子どもたちの安全確保に、ご協力を賜りますようお願いいたします。

7月の主な行事

- 3日(水) 避難訓練（不審者対応）
- 9日(火) 非行防止教室（全学年）
- 17日(水) 給食室とお別れ会
- 22日(月) 1学期終業式
- 23日(火) 夏休み
- ～8/25(日)
- 8/26(月) 2学期始業式



裏面もご覧ください



歳時記

意識が変われば

態度が変わる

意識が変われば
態度が変われば
行動が変われば
習慣が変われば
性格が変われば
運命が変われば

意識が変わる
態度が変わる
行動が変わる
習慣が変わる
性格が変わる
運命が変わる

これは、インドのヒンズー教にあると言われる格言です。マザー・テレサ氏をはじめ、スポーツ選手や哲学者、科学者等いろんな方が引用しています。皆さんも読んでなるほどと思われることでしょう。

① 意識が変われば、態度が変わる

「あいさつ」を例に取ります。「あいさつ」をしない子どもが、「あいさつ」は大切だと思えば、「あいさつ」しようと思います。意識することで、態度が変わります。

② 態度が変われば、行動が変わる

「あいさつしよう」という態度ができると、実際にあいさつします。あいさつができるようになります。

態度ができることで、実際にあいさつするようになります。

③ 行動が変われば、習慣が変わる

日々、「あいさつ」しようと思って続けていると、いつのまにかそう思わなくても自然にできるようになっていきます。習慣化するのですね。

④ 習慣が変われば 性格が変わる

「あいさつ」すると「あいさつ」が返ってきます。爽やかな気持ちになります。更に心のこもったあいさつをしようと思います。どんどん気持ちが変わります。表情も変わります。人に対する気持ちが変わります。性格が変わっていきます。

⑤ 性格が変われば、運命が変わる

「あいさつ」によって、周囲から認められていきます。いろいろなチャンスが訪れるようになります。周りの人々が助けてくれます。チャンスをつかむことができます。そのチャンスによって運命が変わります。

⑥ 運命が変われば、人生が変わる

チャンスをつかむことで、これからの将来が開けます。つまり、人生が変わるわけです。

保護者のみなさん及びお子さんは、今どの段階ですか？「人生」もっと明るい方向に変えたいと思いませんか？自分を変えたいと思いませんか？こうありたい、ああありたいと思っていることはありませんか？まずは、意識しましょう。そうすれば、いつか自分の思い描く人生が訪れるかもしれません。なにをどう意識すればいいのか、考えることから始めましょう。明るい未来が、きっと皆さんを待っています。その未来が来ることを信じましょう。